



PROYECTOS
ANUALES
COOPERACIÓN
AL DESARROLLO
2007

“Creación de una red de asistencia farmacéutica en Quevedo, Los Ríos, Babahoyo”

ONG: FARMACÉUTICOS SIN FRONTERAS

CONTRAPARTE: Diócesis de Babahoyo

Localización: Cantones: Quevedo, Mocache, Buena Fe y Valencia

Ecuador Sudamérica

Sector: Sanidad

Beneficiarios Directos: 195.123 comunidad rural; comunidad urbana

Resumen:

El proyecto consiste en la instalación de “Botiquines Satélite” que dependerán de unos dispensarios matrices, de los cuales se han seleccionado los de Quevedo y Valencia. Estos “Botiquines Satélite” estarán avalados y gestionados desde sus dispensarios correspondientes.

En una primera etapa de preparación del proyecto los responsables de la entidad han trabajado en el microproyecto “Adecuación inicial de la gestión de la Farmacia Beata María Mercedes de Quevedo y dispensarios anexos” a fin de reorganizar la red a nivel de dispensarios matriz, a partir de los cuales en el presente proyecto se va a trabajar. Para alcanzar el objetivo, se convertirá a la Farmacia Beata María Mercedes, ubicada en el Centro de Quevedo, en el eje sobre el que girará la red de dispensarios. Asimismo, se habilitará un pequeño almacén para centralizar las compras de medicamentos de los dispensarios que van a entrar en la red. Esta centralización tendrá una importante repercusión en el control y el precio de los medicamentos, que claramente incidirá en la población beneficiaria.